



¡FORMALIZAN DENUNCIAS POR DESVÍOS EN GOBIERNO DEL CUAU!

CUERNAVACA (Agencias).-El Gobierno de Morelos presentó cuatro denuncias penales por presuntos desvíos de recursos registrados durante la administración del ex Gobernador Cuauhtémoc Blanco.

Los escritos fueron presentados en la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción de la Fiscalía de Estado por el Consejero Jurídico del Ejecutivo Estatal, Edgar Maldonado, y la Secretaria de la Contraloría, Alejandra Pani, quienes horas antes refirieron que el desfalco es de alrededor de 40 millones de pesos, sumando el monto de dos denuncias administrativas.

El Fiscal Anticorrupción, Juan Salazar, recibió las querellas y ordenó que de inmediato se abran las carpetas de investigación respectivas, se les asigne un número de control y el agente del Ministerio Público que quede a cargo presente un plan de trabajo.

<https://www.notiver.com/nacionales/formalizan-denuncias-por-desvios-en-gobierno-del-cuau/>